

# SunSun

## 宇美町立宇美東小学校 3学年通信 令和5年12月1日

# 3年生

## 「宇美町教育の日」東っ子フェスタ たくさんのご参観ありがとうございました

23日（土）は朝早くから、多数のご来校をいただき、ありがとうございました。「It's a small world」と題して、3年生で学習が始まった外国語活動の発表やリコーダーの演奏をし、最後に「小さな世界」と「世界中の子どもたちが」の歌を歌いました。お子さんの発表の様子はいかがでしたか。3年生にとって全学年や保護者の方に見られての発表は初めてで、お子さんによっては不安だったり緊張したりしたのではないかと思います。どの子も本当によくがんばりました。「また1つ成長したね。」とほめてあげてください。



## 自学がはじまります！

今週末から金曜日の作文の学習が自学ノートになります。学年が上がるにつれて、自分で学習していく力が必要です。そのための自学には「**自分の苦手なところを克服できる**」「**得意なところをもっと伸びる**」「**学習習慣を確立する**」など様々なメリットがあります。自学への取り組みを通して学力を高めたり、心を豊かにしたりできるようにお家でも声かけをお願いします。

## 12月19日（火）に消防署見学に行きます

11月17日（金）に天候不良で行けなかった消防署に12月19日（火）に行きます。今回は遠足ではないので路線バスに乗っていきます。バス代を集めます。使用済みでかまいませんので、名前を書いた封筒に260円（100円玉2枚と10円玉6枚）を入れて**11日（月）**までに持たせてください。急な出費となり申しわけございません。ご理解のほど、どうぞよろしくお願い致します。